

Ein Freiwilliger trägt die Festkette in Wetten

Maurermeister Helmut Ingenhaag wird mit Adjutant Ludger Gipmans das Festjahr für die Feuerwehr bestreiten

WETTEN – Es war ein ganz besonderer Abend für Helmut Ingenhaag. Beim Heimatabend der Geselligen Vereine Wetten wurde er zum neuen Festkettenträger ernannt. Zusammen mit seinem Adjutan-

ten Ludger Gipmans, wird er das Festjahr für die Freiwillige Feuerwehr Wetten bestreiten. Der Heimatabend gab den Zuschauern schon mal einen ersten Vorgeschmack auf bevorstehende Veranstaltungen.

Thomas Krahen, Präsident der Geselligen Vereine, wertete rückblickend das vergangene Festjahr der Landjugend als ein erfolgreiches Jahr. „Viel Kraft und Energie hat es die Mädchen und Jungen gekostet, aber das Ergebnis ließ sich gut ansehen“, betonte er und bedauerte zugleich, dass es schnell vorbei ging. Trotz aller Wehmut ist er natürlich auf das kommende Festjahr gespannt.

Ebenso gefiel Bürgermeister Dr. Axel Stibi das vergangene Festjahr mit einer wunderschönen Kirmes und er sagte mit Blick auf das aktuelle: „Dass die Feuerwehr in Wetten nicht nur zum Schutze der Sicherheit da ist, sondern ein fest integrierter Teil des öffentlichen Lebens ist, finde ich wichtig.“ Ein weiterer wichtiger Punkt für ihn war, dass der Heimatabend die Möglichkeit bietet, den Menschen, die in den Ortschaften leben, für ihre Aktivitäten zu danken. So bedachte Stibi beispielhaft das Engagement von Matthias Kröll, der seit 50 Jahren den Vorsitz bei Union Wetten inne hat.

Für den stimmungsvollen Teil am Abend sorgte neben der Jungtanzgruppe „Die Lemminge“ auch der lyrische Mundartvortrag von Hans Langenberg. Er trug ein Ge-

dicht des Kevelaerer Mundartdichters Willi Rommen über den Niersjuncker-Brunnen vor. Weitere Inszenierungen anderer Gruppen gehörten auch zum Programm, durch welches Jens Kösters führte.

Spürbare Spannung im Publikum

Die spürbare Spannung beim Publikum, wer denn nun in diesem Jahr die Festkette tragen wird, löste sich schließlich bei der Proklamation. Der 51-jährige Maurermeister Helmut Ingenhaag wird sie tragen. Bei der Generalversammlung der Freiwilligen Feuerwehr im Januar wurde das langjährige Mitglied, das zudem Schriftführer ist, gewählt.

„Das Ergebnis wurde nur den drei Aufgestellten gezeigt, bis zum Heimatabend musste

dann natürlich über dieses Thema geschwiegen werden“, so der neue Festkettenträger.

Das wichtigste Ereignis im Festjahr ist natürlich die Kirmes. Eine der Hauptattraktionen wird die Raupe „Route 66“ mit Verdeck sein. Das Kirmes-Programm bereitet der festgebende Verein vor. Am Kirmesamstag wird der Rummel mit einem Umzug durch Wetten eröffnet, sonntags bietet sich am Familientag die Möglichkeit zur Vereinsolympiade rund um die Kirche.

Die Übergabe der Festkette erfolgt am Montag, dem Haupttag. „Die Vorbereitungen laufen gut, schon letztes Jahr im Januar wurde ein Festausschuss gegründet, der sich mit der Planung befasst“, freut sich Helmut Ingenhaag auf die kommenden „tollen Tage“ in Wetten.

MAX BAUER



Adjutant Ludger Gipmans (li.), Festkettenträger Helmut Ingenhaag.



Die Jungtanzgruppe ‚Die Lemminge‘ auf der Bühne. KB-Fotos: Max Bauer